

Rifa de espacios en papeleta

PUSC quedó de primero

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

Todo feliz se puso Juan Ignacio Mata, secretario general del Partido Unidad Social Cristiana (PUSC) cuando sacó la bolita con el número uno en el sorteo de espacios para la papeleta presidencial de las votaciones del 2010.

Mata espera que esto sea un buen augurio, pues el PUSC fue el número 13 a la hora de jugar en el sorteo efectuado ayer por el Tribunal Supremo de Elecciones.

Seguirán en su orden: Integra-

ción Nacional, Alianza Patriótica, Renovación Costarricense y Frente Amplio para completar la primera fila.

Abajo comenzará Liberación Nacional seguido del Movimiento Libertario, Acción Ciudadana y Accesibilidad sin Exclusión.

Esta semana concluye el período de apelaciones a la inscripción de candidaturas.

Terminado este proceso el TSE dará la fecha de impresión de 2,8 millones de papeletas. Ya se firmó el contrato con la Imprenta Nacional por un monto de 149 millones de colones.



UNIDAD
SOCIAL
CRISTIANA



INTEGRACION
NACIONAL



ALIANZA
PATRIOTICA



RENOVACION
COSTARRICENSE



FRENTE
AMPLIO



LIBERACION
NACIONAL



MOVIMIENTO
LIBERTARIO



ACCION
CIUDADANA



ACCESIBILIDAD
SIN
EXCLUSION

Así quedaron definidos los lugares. Hay tres días para apelar. CORTESIA/TSE